

Desde la generación del 59 trabajaremos 2 años más

Escrito por tucapital.es - 29/01/2010 09:58

Pues sí, sí que vamos a ahorrar más porque vamos a tener que trabajar 2 años más.

El Gobierno ha elaborado una propuesta de reforma de las pensiones cuyo cambio más significativo es alargar la vida laboral de los trabajadores.

Si se aprueba en los términos del documento que va hoy al Consejo de Ministros, afecta en mayor o menor medida a todos aquellos trabajadores que nacieron a partir de 1948. Es decir, los que en 2010 cumplan 62 años resultarán afectados, pero menos, ya que tendrán que trabajar dos meses para poder jubilarse cuando cumplan 65 años (la edad obligatoria actual de jubilación) en 2013. Y todos los que nacieron después de 1959 aumentarán su vida laboral en dos años.

Salu2.

=====

Re: Desde la generación del 59 trabajaremos 2 años más

Escrito por jorg3 - 30/01/2010 16:45

Una puntualización, sobre lo de trabajar 2 años más. Creo que a pesar de que la jubilación la suban a los 67, el total de años trabajados será menor que en generaciones anteriores, ya que la edad de inicio en el trabajo es más alta.

Por supuesto que como en todo abundan las excepciones, pero por poner un ejemplo, mi padre empezó a trabajar a los 13, y se jubiló a los 65, yo en cambio empecé a currar a los 23 más o menos, con lo cual aunque me jubile a los 67 habré trabajado menos.

Que conste que no estoy defendiendo lo de los 67, todo lo contrario.

=====

Re: Desde la generación del 59 trabajaremos 2 años más

Escrito por tucapital.es - 30/01/2010 19:55

Creo que para cobrar el 100% de la pensión hay que haber cotizado al menos 35 años. Ahora seguramente sea 2 años más.

Además, existe otro inconveniente con la reforma es que con motivo de no perjudicar a los que sean despedido al final de su vida laboral, van a contar todo el tiempo trabajado para calcular la pensión, y por lo tanto, se tendrá en cuenta también los años trabajados durante la juventud, que se suele cobrar mucho menos.

Salu2

=====

Re: Desde la generación del 59 trabajaremos 2 años más

Escrito por SDM - 31/01/2010 22:03

El Gobierno debería distinguir claramente las jubilaciones valorando los sectores en los que se encuentren los trabajadores para equilibrar los finales de la vida laboral, igual que se distinguen los grupos de cotizaciones.

Saludos.

=====

Re: Desde la generación del 59 trabajaremos 2 años más

Escrito por Centinel - 01/02/2010 12:34

De momento lo de la jubilacion hasta los 67 años es simplemente una "prueba" para ver como responde la gente en general. Han decido lanzar esta sonda y evaluar la respuesta que generaba la noticia, esto no quiere decir que sea una ley que este aprobada de hoy para mañana, lo tiene planteado como una cosa mas a largo plazo.

=====